
 朝霞市役所では、県政出前講座「エコドライブのススメ」を活用して、平成 29 年 11

月に職員向けのエコドライブ研修会を開催しました。受講者の感想などを御報告いただ
きましたので、紹介いたします。 

 
 

―――――――――― インタビュー ―――――――――― 
 

○ 朝霞市役所市民環境部環境推進課の進藤様からお話を伺いました。 
 
 

――――― エコドライブ活動を実施されたきっかけを教えてください。 
 

 地球温暖化対策への取組と理解を深め推進することを目的に、地球温暖化問題に
関する情報の学習や温室効果ガスの排出量の削減に向けた職員研修を開催しまし
た。 

 市の日常業務において、多くの職員にとって公用車の運転が必要不可欠であ

ることや、日々の生活においても車を運転する機会が多くあるため、エコドラ

イブを推進することで、温室効果ガスの排出抑制に繋がると考え研修会を企画

しました。 

 
 
――――― 今回のエコドライブ研修会の内容をお聞かせください。 
 

 これまでは、普段の運転時において、温室効果ガスを排出している認識は低

く、地球温暖化の原因のひとつとして考えていませんでした。 

今回の研修で、エコドライブは、ほんの少しの運転方法を気にかけるだけで、

地球温暖化の防止、ガソリン代の節約、何よりも交通事故の減少にも繋がり「一

石三鳥」の効果があり、運転手以外にも、同乗者からのアドバイスや、事業者

の組織的な取り組みを行うことで、より効果が大きくなることをお伺いしまし

た。 

今回の研修会は、各課・各施設の職員１名と平成２９年度新規採用職員の計

７３名が受講し、「エコドライブアドバイザー証」の交付をいただきました。 

 

 

――――― 研修会参加者からの感想を教えてください。 
 

 受講者のアンケートの中で、９割近い受講者が「大変役に立った」「役に立った」
を選択していることや、自由記入欄に「エコドライブを実践したい」、「自分は運転
しないけど運転する人に伝えたい」などの感想があり、エコドライブの普及啓発を
図ることができたと思われます。 

 
 
 
 
 

http://www.pref.saitama.lg.jp/a0504/eco-drive/demae.html


 

――――― エコドライブの今後の展開予定を教えてください。 

  

 この研修会を契機に、研修に参加した職員を中心に、エコドライブ研修会で

学んだことを、庁内外の全職員に向けて周知を図り、一人ひとりが、地球温暖

化対策の認識を持ち、「ふんわりアクセル」を合言葉に、日々の業務へ活かし

て、温室効果ガスの削減に取り組んでいきたいと考えています。 

 

 

 
     
 

                                                           
 
                                  
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【朝霞市役所】 
 所在地：埼玉県朝霞市本町１－１－１ 
  アクセス：東武東上線朝霞駅南口下車徒歩５分 

 ホームページ：http://www.city.asaka.lg.jp/ 
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